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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和５年１月１３日（№２７） No．2382

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓 話

「営業はコミュニケーション力から」

感動宅配人 白木 忠様

■次回卓話（１月２０日）予定

■前回例会の記録（１月６日）
（1月12日現在）マイロータリー登録率 63.22%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月６日 前々回 １２月２日

会員総数（女性会員10名） ７６名

免除会員数（１０名中） ６名

出席会員数 （オンライン含む） ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４９名

出 席 率 ６５．７％

会員総数（女性会員9名）７６名

免除会員数（１０名中） ４名

出席会員数（オンライン含む）４４名

メークアップ ５名

欠席会員数 １７名

合 計 ７０名

修正出席率 ７５．７１％

「職業奉仕月間」
（物故ロータリーアン追悼記念週間27日を含む1週間）

６日（金）定例理事会：例会終了後
１３日（金）誕生祝 次期理事会（例会終了後）
２１日（土）資金管理セミナー
２７日（金）ポールハリス命日
２７日（金） 例会場 ：ホテルオークラ

３階オークルームに変更
クラブ協議会 ：3階飛鳥に変更

会長報告

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

●愛の挨拶 / エルガー

●ペチカ / 山田耕筰

●思い出 / ドルドラ

▲本日は、理事会でお話を伺うために宗像RCの安増惇夫PDG

にお越し頂きました。どうぞ宜しくお願い致します。

▲新会員のご紹介です。推薦者の末秋さんがお休みですので、

代わりにご紹介いたします。浦本佑衣（ウラモトユイ）様です。マ

ニュライフ生命にお勤めで、これまで何度か例会の見学にいらし

たので顔なじみの方もいらっしゃると思います。ご入会を心より

歓迎いたします。クラブ創立以来452人目の会員となります。新

会員の入会によってそのクラブは新しくなると申しますので、ど

のように変わるのか楽しみにしております。

▲ポールハリスの言葉「13朝のこない夜はない」を読みます。

「ゼロアワー」とは、特に軍事で使うときには、攻撃の開始時刻と

か、ミサイルなどの発射時刻を言うそうですが、この文章を書い

た佐藤千寿さんは、悪いことばかりが続いて、もうこれ以上悪く

なりようがないと思われたシカゴにロータリークラブが誕生した。

その時をシカゴゼロアワーと言いたいようです。実は、シカゴに

おける悪いことが始まりは、1871年10月8日の大規模火災です。

シカゴ市内の3分の2が焼け野原となりました。そのお蔭とは言っ

ては何ですが、火災の後、全米から建築家が集まり空前の建築

ブームが起こりました。中心街での木造建築が禁止され、鉄骨を

耐火被覆にするなどの新工法が考案されました。シカゴではビ

ルの高さ制限がなかったので、エレベーターが電化されると、オ

フィスビルの「高層化」が急速に進みました。シカゴが「摩天楼発

祥の地」と言われる所以です。火災直後に話を戻します。

火災の3か月後の1872年1月18日に日本人が現地を訪れ、未だ

手つかずの町に心を痛め5,000ドルという大金を義捐金として拠

出しました。現在に換算すると約2,000万円です。寄付したのは、

日本人の留学生と政府関係者約100人からなる岩倉具視使節団

でした。この留学生の中に福岡出身の留学生 金子堅太郎と、

團琢磨がいました。このお二人については、日を改めてご紹介し

たいと思います。

「障害を持つ子どもの在宅医療の現状と課題」

株式会社ブランチェス
代表取締役 権藤光枝様

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

【親睦委員会 / 筒丸委員長】

幹事報告

各委員会報告

【河内幹事】
・本日例会終了後、定例理事会を卯月にて開催致しますので
理事・役員の方は出席下さい。
・１月２７日（金）の例会場はホテルオークラ3階に変更になります。
当日のクラブ協議会もホテルオークラ福岡にて開催致します。
変更のご案内は本日配布しております。
また掲示板でもお知らせしております。
・４月２３日（日）地区大会のご案内を配布しております。
出欠表を回覧しておりますので、出欠を記入して頂きます様、
お願い致します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /菊池会員＞

卓 話

詳細につきましては福岡東南ロータリークラブHPで確認
頂きますようお願い致します。
http://fukuoka-serc.org/
「オンライン例会」をクリックしパスワード（10nan-6ｔｒｃ）を
投入して下さい。

関本 剛 様（神戸東RC）

『～がんになった緩和ケア医が語る「残る2年」の
生き方、考え方～』 VTR

合 計 ４４，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ５４８,０００円 ４２．２％

・1月13日（金）例会終了後、次期理事会を開催致しますので、
次期理事・役員の方はご出席下さい。

副幹事報告

【磯本副幹事】

RI第2700地区パストガバナー
安増敦夫様 新年おめでとうございます。
土井通誉君 新年おめでとうございます。

今年もどうぞ宜しくお願い致します。
年末のD、G合同のテーブル会は、久し
ぶりの大人数の宴会となり大変楽しか
ったです。テーブルマスターの松下陽
祐さん、岩﨑さんお世話になりました。
有難うございました。

河内美香君 新年明けましておめでとうございます。
松尾幸靜君 新年おめでとうございます。今年は長

期展望で歩める年でありたいですね。
磯本昌章君 新年明けましておめでとうございます。
濱野良彦君 新年明けましておめでとうございます。

今年もどうぞよろしくお願い致します。
草原祥子君 新年あけましておめでとうございます

今年も皆様にとって幸多き年になりま
すように。

岩﨑和人君 新年おめでとうございます。
リアル欠席が続きました。

犬塚雅彦君 新年から社名を「九電ビジネスソリュー
ションズ株式会社から[Qsol株式会社」
へ変更しました。今後ともよろしくお願
い致します。

柴田典昭君 明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。

長野益徳君 あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。

長谷川裕一君 新春のお慶びを申し上げます。
村瀨廣記君 明けましておめでとうございます。

松下さん、昨年のテーブル会は、楽しい
ひと時でした。大変お世話になりました。

・「FDAで行く米山梅吉記念館と親睦ゴルフツアー」の出欠表
を回覧致しますので記載頂きます様お願い致します。

松尾新吾君 新年あけましておめでとうございます。
年末にD、G、合同テーブル会有難うござ
いました。楽しく、有意義なひと時を有難う
ございました。

諸富哲雄君 明けましておめでとうございます。
年賀状有難うございました。

福迫 隆君 久しぶりに出席します。
本年は頑張るつもりです。

的野良次君 私は、今年９月で８５歳になります。

ハーモニカフレンズの話をさせて下さい。
練習は、大石先生のご指導の下、仲間
１０名程で、始まりました。
天神のパチンコ屋さんの２階で練習したこ
ともあります。その後、練習会場は、千鳥
屋さんの会議室に移動しました。
演奏会は、乙金病院、原土井病院、若久
原病院などで慰問演奏会をしました。
大石先生が東京で演奏活動されることに
なり、代わって森先生が熱心にご指導下
さいました。おかげで地区大会や当クラブ
の創立５０周年でも演奏するほどになりま
した。 ロータリーの活動としては大変ユニ
ークなものだと思います。

本山茂夫君 明けましておめでとうございます。
沢山のお年賀有難うございました。
今年もよろしくお願い致します。

浅野秀樹君 今年の箱根駅伝では、私の母校中央大
学が大活躍でした。お蔭で2日間テレビ
の前で飲み続けるハメになりました。

矢頭美世子君 明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いします。
兎の様にぴょこぴょこ跳ねて頑張ります。

新納 洋君 昨年末はコロナ陽性で自宅隔離となっ
ておりましたが、解放されて見た「初日
の出」は一段と美しく輝いてみえました。
今年も宜しくお願い致します。

http://fukuoka-serc.org/

